

# Abteilung Blasmusik



Pressearchiv 1992

RHEIN-MAIN-PRESSE

Allgemeine Zeitung  
Unsere Zeitung!

26. Mai 1992

Eine Bläsergruppe wirkte im Konfirmationsgottesdienst mit



Eine Bläsergruppe der Musikabteilung des TV Hahnenbach gestaltete unter Leitung von Herbert Jung den Konfirmationsgottesdienst in der ev. Kirche mit, in dem Pfarrer Winfried Wengenroth zum Thema „In der Welt habt ihr Angst, aber seid getrost, ich habe die Welt überwunden“ predigte. Festliche Orgelmusik bot Irene Müller. Konfirmiert wurden Joern Dambach, Ewald Danneker, Katja Giloy, Tanja Goldschmidt, Timo Jung, Ramona Krauss, Matthias Schneider, Christoph Stiemert und Christian Vier.

Bild: Klaus Heimer